

きのじょう

地域の皆様、ありがとうございます

あっという間に梅雨が明け、厳しい暑さが続いております。子どもたちは、毎朝汗をかきながら登校しています。もう少しで夏休みがやってきます。子どもたちは、比較的涼しい時間目に水泳の学習に取り組んだり学習のまとめに取り組んだりしています。

さて、地域の皆様には、日頃から登下校の見守り、環境ボランティア、野菜先生、学習支援、アサガク防犯教室、ハッカプロジェクト、今年から始まった「習字ボランティア」「鬼ノ城探検」等々、多くのご支援をいただいていることに改めてお礼申し上げます。



登下校の見守り



読み聞かせ~きいてみないかい?~



環境ボランティア



野菜づくり



習字ボランティア



ハッカプロジェクト

阿曽小学校 学校だより
令和7年7月
No. 270
在籍児童数 119名
全戸配布
7月品格目標
正直

学校運営協議会を開催しました

本年度から、阿曽小学校では、学校や子ども達を取り巻く複雑・多様化した課題を学校・家庭・地域が手を取り合って解決を図る仕組みである、コミュニティ・スクールがスタートしました。コミュニティ・スクールとは学校運営協議会という組織を設置した学校のことを言います。学校運営協議会は、学校園・PTA・地域の様々な立場の 15 名からなる組織です。阿曽っ子に「ふるさと愛」「夢・チャレンジ」「自主・自立」「思いやり・協力」の態度や能力を育てていくために、学校運営に関することや問題解決の方法等を協議し、学校・地域・家庭がどんなことに取り組んでいけばよいか考える組織です。

学校運営については、学校が取り組む3つのプロジェクトについてお伝えし、ご意見をいただきました。本年度、子ども達の「読む力」をさらにするために学校では授業改善に取り組んでいくことを説明しました。委員さんからは、家庭での読書経験を増やすことも大切ではないかという意見が出されました。

学校では、月に一度の読み聞かせや週に1回程度図書の時間を設定しております。今後、図書司書や図書委員会の子ども達と相談して子ども達が本に触れる機会を増やすための取組について計画・実施していくたいと思います。



PTA資源回収、ありがとうございました

5月11日(日)に行った資源回収にご協力いただきましてありがとうございました。98,810円の収入となりました。この資金は、教育講演会などの講師謝礼や PTA 新聞印刷費、PTA の活動費など、子どもたちのためを考えて活動してくださる PTA の貴重な資金源となっています。PTA活動や子どもたちのために大切に使わせていただきます。

なお、回収業者の太田商店より、働き方改革のため、次回より土曜日の回収を希望する申し込みがありました。そこで、**第2回目資源回収を 10月18日(土)**に、**第3回資源回収を 1月31日(土)**とさせていただきます。ご理解・ご協力の程、どうぞよろしくお願ひいたします。

また、搬入場所については右下図のようにさせていただきます。よろしくお願いします。

[資源の搬入場所]

